

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Marianne Moser (1938), † 30.12.2019,
1006 Lausanne

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Matthias Aurin, 4800 Zofingen, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Strengelbach per 1. November 2020

Ulas Gögüs, 5033 Buchs, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, FMH, Praxiseröffnung in Brugg per 1. Oktober 2020

Michel Hug, 5400 Baden, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Wettingen per 1. Januar 2021

Andreas Indermühle, 7017 Flims, Facharzt für Kardiologie, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Othmarsingen AG seit 10. August 2020

Matthias Kretschmer, D-79650 Schopfheim, Praktischer Arzt, angestellt in Praxisgemeinschaft in Würenlingen seit 24. Juli 2020

Filip Kostal, 6206 Neuenkirch, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin und Facharzt für Angiologie, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Aarau seit 1. September 2020

Juliane Lindenberg, 8050 Zürich, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin und Fachärztin für Angiologie, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Baden seit 1. September 2020

Priska Minder, 5600 Lenzburg, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Lenzburg per 1. Juli 2020

Torben Müller, 8335 Feusisberg, Facharzt für Anästhesiologie, Freelancer Anästhesie in Aarau seit 1. Juni 2020

Franziska Perini, 5400 Baden, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Heimärztin in Niederwil per 1. Januar 2021

Julian Sromicki, 8400 Winterthur, Facharzt für Ophthalmologie, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Baden per 1. Februar 2021

Mohy Eldin Taha, 5034 Suhr, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Aarau per 1. November 2020

Jan Weidner, 6047 Kastanienbaum, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, FMH, Praxiseröffnung in Praxisgemeinschaft in Aarau per 1. September 2020

Als Assistenz- und Oberarztmitglieder:

Veronika Bodnár, 5405 Dättwil, Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe, Assistenzärztin in Praxisgemeinschaft in Baden seit 15. April 2019

Marilena Wagner, 5332 Rekingen, Assistenzärztin in Praxisgemeinschaft in Baden AG seit 1. August 2020

Als Chef- und Leitender Arzt:

Stephan Engelberger, 5426 Lengnau, Facharzt für Chirurgie und Facharzt für Gefässchirurgie, FMH, Leitender Arzt im Kantonsspital Baden AG seit 1. Juni 2019

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliches Mitglied haben sich angemeldet:

Arne-Carsten Göbel, Praktischer Arzt, FMH, Medbase Bern Zentrum, Schwanengasse 10, 3011 Bern

Johannes Andreas Maubach, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin und Facharzt für Gastroenterologie, Inselspital – Bauchzentrum Bern, Universitätsklinik für Viszerale Chirurgie und Medizin, Freiburgstrasse 18, 3010 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit der Veröffentlichung schriftlich und begründet bei den Co-Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Frist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Gäu haben sich gemeldet:

Serpil Karagöz, Praktische Ärztin, Praxis Gruppe Wolhusen, Menznauerstrasse 11, 6110 Wolhusen

Beate Tanner, Fachärztin für Innere Medizin und Fachärztin für Infektiologie, FMH, Luzerner Kantonsspital, Spitalstrasse 16a, 6210 Sursee

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern

Unterwaldner Ärztesgesellschaft

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich gemeldet:

Claudia Göhring, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin, FMH, ab 1. September 2020: Praxis am Dorfplatz, 6374 Buochs

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 20 Tagen an die Präsidentin der Unterwaldner Ärztesgesellschaft, Dagmar Becker, Mondmattli 3, 6375 Beckenried, zu richten.

Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug

Zur Aufnahme in die Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug als ordentliches Mitglied haben sich angemeldet:

Erlend Hendrik Bogaard Hansen, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Gesundheitspunkt Oberägeri, Hauptstrasse 42, 6315 Oberägeri

Daniel Vasella, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, FMH, Aabachweg 3, 6343 Risch

Einsprachen gegen diese Kandidaturen müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Sekretariat der Ärzte-Gesellschaft des Kantons Zug eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über Gesuch und allfällige Einsprachen.



Hansjakob Müller und VHL-Schweiz (Hrsg.)
Mit einer Erbkrankheit leben!
 Ein Ratgeber – auch für Jugendliche.
 Herausgegeben zum 10-jährigen Bestehen
 des Selbsthilfevereins VHL-Schweiz
 EMH Schweizerischer Ärzteverlag
 2014. Ca. 144 Seiten, einige Abbildungen.
 Broschiert.
 Ca. sFr. 24.– / € (D) 19.– / € (A) 19.50
 ISBN 978-3-03754-078-7

Weitere Informationen finden Sie unter
www.emh.ch in der Rubrik «Bücher».

VHL – eine von vielen seltenen Erbkrankheiten



Das mögliche Risiko, vielleicht eines Tages an einer schweren Erbkrankheit leiden zu müssen, oder bereits vorhandene Symptome sind eine grosse Herausforderung für die Betroffenen, ihre Angehörigen, aber auch die Betreuerinnen und Betreuer. Dabei geht es nicht nur um medizinische und genetische Probleme, über deren Bewältigung in Fachkreisen (soweit es der heutige Wissensstand überhaupt zulässt) ein guter Konsens besteht, sondern vor allem um psychische und soziale Sorgen und um ethische sowie rechtliche Fragen.

Dieser Ratgeber enthält leicht zugängliche, von Fachleuten verfasste Informationen über medizinisch-genetische, ethische, psychische, soziale und rechtliche Aspekte zum Leben mit einer Erbkrankheit sowie konkrete Angaben zur Familienplanung und über den Umgang mit Sozialversicherungen. Persönliche Erfahrungsberichte von Betroffenen geben einen Einblick in das Leben mit einer Erbkrankheit.

Dieses Buch richtet sich an Betroffene, deren Partnerinnen und Partner, aber auch an alle in der Betreuung involvierten Fachleute, vom Arzt über den Sozialarbeiter bis zum Versicherungsexperten.

Der Autor

Hansjakob Müller ist Professor emeritus für Medizinische Genetik an der Universität Basel. Er war Leiter der Abt. Medizinische Genetik des Universitäts-Kinderspitals beider Basel (UKBB) und des Dept. Biomedizin USB.

Der VHL-Schweiz ist der Verein für von der Von-Hippel-Lindau-(VHL)-Erkrankung betroffene Familien in der Schweiz.

Ihre Bestellmöglichkeiten:

T +41 (0)61 467 85 75
 F +41 (0)61 467 85 56
auslieferung@emh.ch, www.emh.ch
 EMH Schweizerischer Ärzteverlag AG
 Farnsburgerstrasse 8, CH-4132 Muttenz